
INFORMATIONS  

 Samedi 13 novembre à 18h en 
l’église d’Omonville-la-Petite, 
fête patronale saint Martin 
 

 La prière du Rosaire vous est 
proposée tous les mercredis à 
14h en l’église de Sainte-
Croix-Hague  
 

 27 novembre à 15h à la salle 

paroissiale de Beaumont – 

célébration pour les enfants de 

l’éveil à la foi (3-7 ans) 

fabrication du calendrier de 

l’Avent 

 

 Les prochains « café sourire » 

auront lieu les 4 et 18 

décembre, salle des mariages à 

Beaumont (près du marché) 

 

 Jeudi 2 décembre à 20h30 à 

Cherbourg Salle Jean XXIII - 

Assemblée du Doyenné. Il est 

demandé d’avoir lu la lettre 

pastorale de l’évêque pour y 

participer 

 

 Dimanche 12 décembre à 16h 

en l’église de Biville – concert 

du groupe VESPERIS 

 

 Dimanche 19 décembre à 16h 

en l’église de Beaumont – 

concert de la Chorale « Aux 

Quatre Vents » 

 

 Caté CE2 : il a désormais lieu le 

lundi de 17h30 à 19h ce 

changement peut intéresser 

certains parents faites-en part 

autour de vous, il est toujours 

temps de s’inscrire…. 

 

 INFORMATIONS PAROISSIALES LE CAFE SOURIRE AU SECOURS CATHOLIQUE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

Sont devenus enfants de Dieu par le baptême 
Le 6 novembre : Tom DESQUESNES à Vauville 

 
 
 

Nous nous sommes unis au deuil des familles  
Le 22 septembre : Marie-Jeanne JEAN à Digulleville 
Le 13 octobre : Raymonde HASNE à Vasteville 
Le 14 octobre : Jacques LEPREVOST à Sainte Croix Hague 
Le 20 octobre : Antoinette LABBEY à Beaumont-Hague 
Le 6 novembre : Mr RANGDET à Jobourg 

EDITO                                              
« Et nous qui marchons vers elle (la Jérusalem Céleste) par le 

chemin de la foi, nous hâtons le pas, joyeux de savoir dans la 

lumière ces enfants de notre Eglise que tu nous donnes en 

exemple1 ».  

Ces mots de la Préface étaient au cœur de la messe de la 

Toussaint. Comme chaque année nous nous sommes 

rassemblés avant l’hiver pour accueillir la lumière des saints. 

Cette lumière nous invite à ne pas avoir peur de marcher 

malgré les nuits qui s’invitent dans nos vies. Nous n’avons pas 

manqué de lumière dans notre paroisse en ce beau mois 

d’octobre. Notre pèlerinage au Bienheureux Thomas HELYE 

nous a offert le beau visage d’une église joyeuse de célébrer 

le Seigneur qui la rassemble comme un père aimant ses 

enfants. Que de monde dans l’église de Biville ce dimanche 

17 octobre autour de notre évêque ! Notre pèlerinage était 

aussi sous le signe du témoignage à travers Danielle, 

Géraldine et Véronique. Signe que le Seigneur agit en chacun 

d’entre nous pour que nous offrions le meilleur de nos vies. 

Lumière offerte aussi à travers le Secours Catholique qui 

propose un café pour retrouver le sourire de la fraternité. 

Lumière qui passe aussi par la joie des enfants réunis pour 

l’éveil à la foi. Lumière à travers les muscles des frères et 

sœurs de la communauté qui se retrouvent pour déménager 

le presbytère. Gardons précieusement toutes ces lumières 

que nous recevons de Dieu et qui nous encouragent à aller de 

l’avant. D’ailleurs dans quelques semaines nous entrerons 

dans ce beau temps de l’Avent qui nous invitera à recueillir la 

présence de Dieu dans notre vie et à nous préparer à la joie 

de Noël. Plus que jamais nous avons besoin de marcher 

ensemble. C’est tout le sens du synode de l’Eglise universelle 

qui s’est ouvert le 9 octobre à Rome. C’est aussi ce que nous 

allons entreprendre dans notre diocèse à la suite des 

orientations diocésaines que notre évêque nous a offertes le 

dimanche 26 septembre à Coutances. Tous les paroissiens 

seront d’ailleurs invités à venir à l’assemblée du doyenné à 

Cherbourg le jeudi 2 décembre à 20h30. Nous discernerons 

ensemble la meilleure façon de nous organiser pour que 

l’Evangile continue d’être annoncé sur notre territoire. 

Ensemble continuons le chemin à la suite de Celui qui nous l’a 

ouvert.  

Père Christophe FEREY, administrateur de la paroisse 

1 Préface de la messe de la Toussaint 

1 Préface de la messe de la Toussaint 
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LIVRE DE VIE 

 

 

 

 

 

 

C'est un lieu de rencontre et de partage pour vivre un moment de fraternité dans une ambiance 
chaleureuse. 
Plusieurs « café-sourire » existent dans la Manche, par exemple à Montebourg, Saint Pierre Eglise, 
Marigny... chacun étant adapté à son territoire. 
 

Le but est de faire une pause dans notre emploi du temps souvent chargé pour prendre le temps de se 
parler, de s'écouter... 
Pour le territoire de La Hague, notre café sourire a lieu le 1er et le 3ème samedi du mois de 10h à midi à 
la salle des mariages de la mairie déléguée de Beaumont-Hague. 
 

Le samedi 23 octobre dernier, c'était l'ouverture de notre premier café-sourire. 
Jean-Paul a fabriqué des chevalets pour poser nos affiches. 
Bernard distribuait des flyers sur le marché. 
Petit à petit, des personnes sont arrivées. Vers 11h, nous étions 15 personnes habitant à Beaumont, 
Jobourg, Urville, Vauville... 
Nous avons échangé, discuté à bâtons rompus ; cela nous a permis de découvrir de nouvelles personnes. 
Les rencontres futures pourront permettre d'approfondir ces relations, spécialement pour les personnes 
seules. 
Bérengère était au service : café, thé, tisane, jus de fruit avec des gâteaux emballés 
Individuellement (le covid est encore là). 
Ainsi, peu à peu, nous pensons créer de nouveaux liens et peut-être des activités et des projets ensemble 
selon les souhaits des participants. 
 

Dans son encyclique « Fratelli tutti », le pape François nous dit : « Reconnaître chaque être humain 
comme un frère ou une sœur et chercher une amitié sociale qui intègre tout le monde ne sont pas de 
simples utopies. Cela exige la décision et la capacité de trouver les voies efficaces qui les rendent 
réellement possibles »( 180) 
Plusieurs voies efficaces sont possibles. Le café sourire nous semble en être une. 
Si le cœur vous en dit, nous vous donnons rendez-vous le 1er et le 3ème samedi de chaque mois. C'est 
gratuit et ouvert à tous. 
Venez avec votre masque et votre sourire ! 
 

Vous pouvez aussi nous rejoindre à l'atelier de petit bricolage du foyer Pierre Allain 
pour préparer leur vente de Noël le mardi 9 novembre de 10h 30 à midi, avec la participation de quelques 
résidents de l'EHPAD. 
     Monique 07 67 15 99 96                                                                         
 



 

 DEMENAGEMENT DU PRESBYTERE 

 

 

 

 

EVEIL A LA FOI POUR LA TOUSSAINT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APRES-MIDI DE LA TOUSSAINT 

OFFICIANTS LAICS 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

Marie-Hélène (M-H), Marie-Suzanne (M-S), comment avez-vous été amenées à faire partie des officiants laïcs au sein 
de la paroisse ? 
M-H : Avant d’être officiant laïc, je suis membre de l’équipe d’accompagnement des familles en deuil.  
Dans cette mission, il y aussi le mandat de conduire les obsèques en l’absence de prêtres ou de diacres. 
Cette fonction que j’exerce depuis maintenant 6 ans pour l’accompagnement des familles en deuil et 4,5 ans comme 
officiant laïc. 
M-S : Je participais aux offices comme lectrice, le Père Laizé est venu vers moi pour me demander si je serais intéressée 
pour participer à la formation « accompagnement des familles en deuil. 
 

En quoi cela consiste exactement ? Vous travaillez en équipe ? 
M-H : Cette mission consiste à rencontrer les familles pour préparer les obsèques, les écouter sans aucun jugement, 
les familles ont souvent beaucoup de choses à dire, bien sûr tout cela reste confidentiel, mais cela nous permet de 
découvrir quelle a été la vie du défunt, ce qui est très important pour le mot d’accueil et pour le commentaire.  
M-S : L’accompagnement des familles en deuil est un intermédiaire dans la paroisse, pour aider les familles et adoucir 
leur peine en les écoutant pleinement et en préparant avec elles la célébration des funérailles. 
M-H et M-S : Nous sommes toujours en équipe car cette mission que nous exerçons ce n’est pas en notre nom, mais 
au nom de la communauté paroissiale. 
 

Pourquoi avez-vous accepté l’appel de votre curé pour cette mission ? 
M-H : Je pense que j’ai du temps à donner pour les autres, et qu’à mon âge cela correspond à mes possibilités et à ma 
sensibilité. 
M-S : Me trouvant en retraite et disponible, pourquoi ne pas accepter cette mission ! Cette mission n’est pas d’abord 
une affaire personnelle mais, c’est le curé de la paroisse et l’EAP qui nous la confie. J’ai de l’empathie pour les 
personnes, j’aime rencontrer de nouvelles personnes, les écouter avec bienveillance, sans jugement. Et aussi, nous ne 
parlons pas d’argent, nous sommes dans le bénévolat.  
 

Vous avez dû suivre une formation, comment cela s’est déroulé ? 
M-H : Pour assurer cette mission, j’ai suivi une formation en 3 sessions de 4 et 5 jours à Coutances. Cette formation 
était très dense, mais surtout très riche et très enrichissante,il faudrait beaucoup de temps pour en donner le contenu. 
M-S : D’abord la formation accompagnement des familles en deuil sur 1 année en 2016, qui comportait 4 journées en 
début d’année et 5 journées en fin. Et en 2018 j’ai suivi la formation d’officiant laïc sur 4 jours. 
 

Comment se déroule la rencontre avec les familles ? 
M-H et M-S : Les familles sont reçues par 2 personnes, elles nous parlent du défunt et nous leur demandons de choisir 
pour la célébration, des textes et des chants qui leur parlent, qui sont en adéquation avec le défunt, tout cela dans un 
climat de confiance, et de sérénité. Nous entrons un peu dans l’intimité des familles, mais les échanges se font 
naturellement, simplement. 
 

Les familles sont-elles déçues lorsqu’elles constatent que les obsèques ne seront pas conduites par un prêtre ? 
M-H et M-S : Les familles ont maintenant bien compris que le prêtre ne peut pas toujours être présent, et elles nous 
font confiance, nous leur expliquons que la célébration sera identique, mais assurée par des laïcs. Souvent le Père 
Christophe les a prévenues de son absence. 
 

Que pensez-vous apporter aux familles ? 
M-H et M-S : Nous espérons apporter aux familles une forme de paix intérieure,  
les avoir écoutées et comprises, un réconfort bien modeste qui leur permet de vivre le deuil. 
 

Que recevez-vous de ceux que vous rencontrez ? 
M-H : Pour moi, quand en sortant de l’église les proches nous disent merci c’était une belle cérémonie, j’ai le 
sentiment que cela peut les aider, et pour moi c’est que nous avons rempli notre mission. 
M-S : De la sympathie, de la sérénité, juste un sourire et un merci que nous échangeons. Je suis comblée ! 
 

En un mot, comment qualifieriez-vous cette mission ? 

M-H et M-S : C’est une mission où l’on doit être toujours prêtes, car les rencontres avec les familles et les obsèques ne 

se programment pas, nous devons un peu comme dans l’Evangile garder nos lampes allumées. C’est aussi une mission 

où l’on doit savoir garder tous les secrets qui nous sont confiés un peu comme au confessionnal ; rester à l’écoute, 

libérer la parole, nous rendre attentifs à la souffrance des familles.  

  Marie-Hélène et Marie-Suzanne 
NB : Rappelons que l’équipe familles en deuil est composée de 2 officiants laïcs : Marie-Hélène, Marie-Suzanne, et une 

accompagnante familles en deuil, Marie-Jo 

Après quelques journées cartons, ce fût le jour du 

gros déménagement et le nouveau presbytère est en 

cours d’aménagement. Merci à toutes les bonnes 

volontés qui ont apporté leurs bras dans la bonne 

humeur générale. La nouvelle adresse du  

presbytère : Résidence Paul Gosselin – N° 7 – Hall N°2 

 

 

 

 

  

  

  

Samedi 30 octobre, les enfants de l’éveil à la foi se sont retrouvés nombreux en l’église de Beaumont pour 

découvrir le sens de la fête de la Toussaint. Nous sommes ainsi allés à la découverte des statues des saints qui se 

trouvent dans l’église : la Vierge Marie, le bienheureux Thomas bien sûr, saint Eloi, sainte Thérèse avant 

qu’ensuite Catherine ne leur dise un petit mot sur leur saint patron. Après un temps d’échange avec le Père 

Christophe autour du texte des Béatitudes, et après avoir chanté « l’amour de Dieu est si merveilleux », le temps 

du bricolage est arrivé. Chaque enfant a dessiné un cœur que nous avons collé sur un grand cœur (« l’amour de 

Dieu est grand comme ça »…) et ensuite chacun a fabriqué son saint patron illuminé d’une petite veilleuse.  

La rencontre s’est terminée par le goûter. Merci aux enfants et à leurs parents (ou grands-parents) pour les avoir 

accompagnés ainsi qu’au Père Christophe. Rendez-vous le samedi 27 novembre à 15h à la salle paroissiale, pour 

préparer le calendrier de l’Avent !  Catherine et Anne 

Autour de la statue du Bienheureux Thomas A la découverte de notre saint patron 

Pendant le 

temps de prière 

et l’échange avec 

les enfants 

L’après-midi de la Toussaint, des paroissiens 

étaient présents dans 4 églises de la paroisse pour 

accueillir ceux qui le souhaitaient, pour un temps 

de prière, d’échange, de partage. Ils ont reçu la 

bénédiction avant d’être envoyés par le Père 

Christophe, vers Auderville, Beaumont, Biville et 

Vasteville  


